



2181 - Hacer el wudu', beber y orinar de pie

Pregunta

¿Hay algo malo con realizar el wudu', beber, u orinar mientras se está de pie?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

El musulmán puede realizar el wudu' de cualquier manera que le resulte fácil y práctica, ya sea de pie o sentado. También puede beber de pie o sentado, aunque es mejor beber sentado. También puede orinar de pie si es necesario, siempre y cuando nadie vea su 'awrah (partes privadas que deben permanecer cubiertas) y que no haya riesgo de que le salpique su orina. Es preferible orinar sentado, porque es así como lo hacía el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) en la mayoría de los casos.